

Специальность / Speciality:

6-05-0232-03 Славянская филология / 6-05-0232-03 Slavic Philology

Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module:

Славянский язык (I). Уровень 1 / Slavic Language (I). Level 1

<p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p>	<p>Фонетика, лексика, история, грамматика, стилистика, синтаксис изучаемого славянского языка. Виды речевой деятельности (аудирование, говорение, чтение и письмо, перевод с иностранного языка на родной, с родного на иностранный).</p>	<p>Phonetics, vocabulary, history, grammar, stylistics, syntax of the studied Slavic language. Types of speech activity (listening, speaking, reading and writing, translation from a foreign language into a native language, from a native language into a foreign language).</p>
<p>Формируемые компетенции / The formed competences</p>	<p>Вступать в речевое взаимодействие в ключевых областях общения, применять основные виды речевой деятельности на иностранном (славянском) языке во всем многообразии стилистических норм и особенностей функционирования.</p>	<p>To enter into speech interaction in key areas of communication, apply the main types of speech activity in a foreign (Slavic) language in all the variety of stylistic norms and features of functioning.</p>
<p>Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, be able to, have skills in)</p>	<p>В результате изучения учебной дисциплины студент должен:  <b>знать:</b>          – родственные связи изучаемого славянского языка и его типологические соотношения с другими языками;          – особенности артикуляции звуков изучаемого славянского языка,          – систему частей речи в изучаемом славянском языке и их основные морфологические признаки,          – базовую лингвистическую</p>	<p>As a result of studying the academic discipline, the student must:  <b>know:</b>          – family ties of the studied Slavic language and its typological relationships with other languages;          – features of articulation of sounds of the studied Slavic language,          – the system of parts of speech in the studied Slavic language and their main morphological features,          – basic linguistic terminology in the Slavic language;</p>

	<p>терминологию в славянском языке;</p> <p><b>уметь:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>– правильно и грамотно читать тексты, соответствующие уровню владения языком,</li> <li>– определять морфологические формы и выражаемые ими категории,</li> <li>– пользоваться словарем для перевода стилистически нейтральных выражений и текстов;</li> <li>– составлять и воспроизводить тексты на изученные темы;</li> </ul> <p><b>владеть:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>– навыками устной и письменной речи в пассивном (аудирование, чтение) и активном (говорение, письмо) аспектах на пороговом уровне;</li> <li>– правилами речевого этикета;</li> <li>– правильным произношением звуков и ударений.</li> </ul>	<p><b>be able to:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>– read texts correctly and competently that correspond to the level of the language proficiency,</li> <li>– identify morphological forms and the categories they express,</li> <li>– use a dictionary to translate stylistically neutral expressions and texts;</li> <li>– compose and reproduce texts on studied topics;</li> </ul> <p><b>have:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>– oral and written language skills in passive (listening, reading) and active (speaking, writing) aspects at a threshold level;</li> <li>– skills in using rules of speech etiquette;</li> <li>– skills in correct pronunciation of sounds and accents.</li> </ul>
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	1,2	1,2
Прerequisites / Prerequisites	Иностранный язык	Foreign Language
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	12	12
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	240/160	240/160
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации /	Диктант, тест, сочинение / экзамен	Dictation, test, essay / exam

Requirements and forms of current and interim certification		
---	--	--